



## Historiographie : quelques auteurs classiques

■ Les récits de voyageurs de l'antiquité sont une source précieuse de documentation et ont fortement participé à la naissance de l'égyptologie, en maintenant l'intérêt et la curiosité pour l'Égypte « mystérieuse ». Ce sont les récits des anciens Grecs qui nous ont livré le plus d'informations :

■ Hérodote, Grec d'Asie Mineure qui vécut au Ve s. av. J.-C., visita l'Égypte à la fin de la première domination perse et y consacra un livre entier de son Enquête, livre riche d'observations sur la vie quotidienne, sur la religion et sur le pays lui-même.

■ Diodore de Sicile, historien grec, contemporain de Jules César, fit un long séjour dans le pays. Le livre I de sa Bibliothèque historique est aussi inspiré d'un ouvrage aujourd'hui disparu d'Hécatee d'Abdère, contemporain de Ptolémée I<sup>er</sup>.

